



Ville de Saint-Maur-des-Fossés

## MATTHIEU LEJEUNE



Lauréat de nombreux concours internationaux comme Bucarest, Florence, Trapani, Pörschach en Autriche, Douai ou Guérande, Matthieu Lejeune se produit régulièrement en soliste, en duo (Duo Le Cann-Lejeune), au sein du Trio Una Corda, et dans d'autres formations prestigieuses (Ensemble Intercontemporain, Ensemble Multilatérale, Galliano Septet...). Ses concerts l'ont amené en Europe, aux Etats-Unis, en Scandinavie, au Moyen-Orient, en Afrique.

Diplômé du CNSM de Paris dans la classe de Roland Pidoux (premier Prix à l'unanimité, cycle de Perfectionnement) et lauréat de la Fondation Sasakawa, il a ensuite étudié deux années en cycle de concertiste dans la classe de renommée internationale de Frans Helmerson à la Hochschule de Cologne. Il s'est également enrichi auprès d'autres personnalités du monde musical telles Lynn Harrell (Verbier Academy), Bernard Greenhouse, Hatto Beyerle, Daria Hovora, Maurice Bourgue, Alain Meunier, Jorge Chaminé, André Gorog, Arto Noras.

Il a partagé la scène avec Bruno Rigutto, Emmanuelle Bertrand, Jean-Claude Vanden Eynden, Alexandre Tharaud, Boris Garlitzky, Jacques Deleplancque, François Salque, Hortense Cartier-Bresson, Romain Guyot, Yovan Markovitch... Sa discographie comprend plusieurs enregistrements chez Maguelone, Naïve, Triton et Quantum. Passionné de rencontres entre les arts, il a créé plusieurs spectacles mêlant danse, théâtre et musique.

Récemment nommé assistant de la classe d'Emmanuelle Bertrand au CNSM de Paris, Matthieu Lejeune enseigne également à la HEMU de Lausanne auprès de Xavier Phillips ainsi qu'au CRR de Saint-Maur-des-Fossés. Il est l'invité de nombreuses master-classes et académies internationales. Il prend régulièrement part aux jurys de concours internationaux, ainsi qu'à ceux des conservatoires régionaux et supérieurs. Nombre de ses élèves ont été admis dans les grandes écoles européennes (CNSMD de Paris et Lyon, HEM de Genève et Lausanne, Pôles supérieurs, Hochschulen de Berne, Freiburg, Stuttgart, Cologne, Conservatoires royaux de Bruxelles et Anvers, Manhattan School à New-York, Eastman School de Rochester, Royal College de Manchester).